

# *Cuba participe à la conférence régionale des femmes en Argentine*

---



**Photo des archives**

La Havane, 9 nov. (RHC) - La secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines, Teresa Amarelle, participe ce mercredi à Buenos Aires à un dialogue de haut niveau sur la société de soins en Amérique latine et dans les Caraïbes.

L'événement, vise à analyser le contexte actuel et la mise en œuvre de politiques publiques et de systèmes de soins intersectoriels garantissant l'égalité des droits.

Le dialogue s'inscrit dans le cadre de la 15e conférence régionale sur les femmes, qui a été officiellement ouverte mardi par le président argentin, Alberto Fernández.

Au cours de la réunion, des présentations seront faites par des fonctionnaires de pays tels que la Colombie, le Paraguay et l'Espagne, ainsi que par la présidente du Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes, Gladys Acosta.

Source Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304435-cuba-participe-a-la-conference-regionale-des-femmes-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**